



## PROMUEVE SECRETARÍA DE LA HONESTIDAD LA PARTICIPACIÓN Y ACCIONES DE VIGILANCIA CIUDADANA EN LA GESTIÓN PÚBLICA



Lunes, 29 de agosto de 2022

*\* La convocatoria del Premio Nacional de Contraloría Social 2022 se encuentra en su fase de selección de ganadores estatales*

MEXICALI.- El Gobierno de Baja California, a través de la Secretaría de la Honestidad y la Función Pública (SHFP), continúa con los trabajos de la décimo cuarta edición del Premio Nacional de Contraloría Social 2022, convocado por la Secretaría de la Función Pública federal y la Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación (CPCE-F), que promueven e incentivan las mejores prácticas de vigilancia ciudadana.

Los comités participantes en la primera categoría de esta convocatoria cumplieron con los requisitos de realizar propuestas de mejora a las actividades de organización, de seguimiento a la supervisión y vigilancia de los programas de apoyo, obra o servicios que se ejecuten con recursos públicos federales, estatales o municipales.

Dando continuidad a la convocatoria del Premio Nacional en su etapa estatal, la titular de la SHFP, Rosina del Villar Casas, acompañada de representantes de las unidades administrativas de esta secretaría, sostuvieron una reunión para analizar y evaluar las propuestas participantes enviadas por los Comités de Obra de Contraloría Social que participaron mediante la constitución, renovación o reintegración de comités en el ejercicio fiscal 2021 y 2022.

Los criterios a evaluar para seleccionar los tres primeros lugares fueron impacto social en los beneficiados de la obra, participación de los integrantes del comité en el desarrollo de la obra y beneficios en la comunidad.



Los proyectos ganadores de la etapa estatal se darán a conocer el próximo mes de septiembre en los portales oficiales de la SHFP, premiándose de la siguiente manera:

- Primer Lugar: \$5,000 pesos (cinco mil pesos) y reconocimiento.
- Segundo Lugar: \$3,000 pesos (tres mil pesos) y reconocimiento.
- Tercer Lugar: \$1,000 pesos (mil pesos) y reconocimiento.

Posterior a esta premiación, sólo el primer lugar de cada categoría de la convocatoria pasará a la etapa federal, en la que los comités ganadores podrán concursar por el primero, segundo y tercer lugar nacional y ganar hasta \$50,000 pesos (50 mil pesos) y su respectivo reconocimiento por su gran participación ciudadana.

